



Gasthof Bären

Röthenbach i.E.

Eröffnung

Sehr geehrte Damen und Herren
liebe Einwohner, Vereine und
Freunde.

Am 5. Dezember 2019 um 09:00 Uhr
dürfen wir den Gasthof Bären in
Röthenbach im Emmental, im
Namen der Fam. Gerber nach etwas
mehr als einem Jahr wieder
Eröffnen.

Auf einen Besuch im frisch
renovierten und neu eingerichteten
Gasthof laden wir Euch herzlich ein.
Auf euren Besuch würden wir uns
sehr freuen und hoffen das ihr Euch
bei uns wohl fühlen werdet.

Freundliche Grüsse
Gasthof Bären, Fam. Gerber & Team